

# 25 Pelaku Usaha Balikpapan Ikuti Pelatihan Teknis Produksi dan Standarisasi Produk

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Dinas Koperasi UMKM dan Perindustrian (DKUMKMP) Kota Balikpapan menggelar Pelatihan Teknis Produksi dan Standarisasi Produk Tahun 2022 yang berlangsung selama 9 – 16 September 2022 mendatang, di Hotel Novotel, Balikpapan.

Kegiatan ini diikuti sebanyak 25 orang pelaku usaha yang tergabung dalam Sentra Industri Kecil (SIK) Teritib, Balikpapan Timur dan merupakan binaan Dinas Koperasi UMKM dan Perindustrian (DKUMKMP) Kota Balikpapan.

Plt Kepala DKUMKMP Kota Balikpapan, Rosdiana mengatakan, kegiatan pelatihan teknis produksi dan standarisasi produk ini merupakan upaya DKUMKMP dalam meningkatkan kualitas produk Industri Kecil Menengah (IKM) dan pengembangan IKM di Kota Balikpapan.

“Diharapkan kegiatan ini dapat memberika pengetahuan dan kemampuan serta keterampilan para anggota sentra IKM dalam melaksanakan proses produksi secara baik dan benar,” ujarnya, Jumat (9/9/2022).

Ditambahkannya, pelatihan ini juga sebagai upaya memberikan pemahaman tentang persyaratan standar produk yang berlaku pada suatu komoditas. Sehingga pelaku usaha dapat meningkatkan daya saing IKM.

Rosdiana menegaskan, DKUMKP Balikpapan melaksanakan kegiatan pelatihan ini dengan sasaran para IKM yang ada di Sentra Industri Kecil (SIK) Teritip khususnya maupun IKM yang berada

diluar sentra industri kecil untuk dapat standar mutu yang baik dalam produknya, agar dapat memacu perkembangan serta inovasi IKM di Kota Balikpapan.

“Kami apresiasi kepada para narasumber peserta dan semua pihak yang terlibat dalam kegiatan kali ini, sehingga kegiatan dapat terselenggara dengan baik,” ucapnya.

Sementara itu, 30 orang Pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) Kota Balikpapan ini juga mendapatkan pelatihan Pengelolaan Bisnis dan Manajemen Wirausaha dari Dinas Koperasi, UMKM dan Perindustrian Kota Balikpapan.

Pelatihan pengelolaan bisnis dan management wirausaha ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan kemampuan wirausaha IKM dalam mengelola bisnis/usaha, baik yang terkait dengan management keuangan, SDM dan produksi.